



庄原自治振興区だより

第160号 令和2年2月20日発行

〒727-0013
庄原市西本町二丁目17番15号

TEL/FAX
(0824)72-3777



大歳下自治会



令和元年度 全国統一防火標語

「ひとつずつ いいね！で確認 火の用心」



1月役員会報告 (1月28日) 協議事項等は以下の通りです。

- (1) 自治振興センター建設改修の取組みについて(本区関連)
 - ・レイアウト案説明・・・・・・・・・・・・・・・・北側緑地にステージ付多目的ホール新設、200人収容(集会室⇒市民会館・センター事務室、センター駐車場⇒賑わい広場、ロビーにリースペース設置)
- (2) 令和元年度防災研修会の取組みについて(役員会)
 - ・日時・場所・・・・・・・・2/25(火) 14時～役員会 16時～研修会(庄原消防署長 山添徳宏氏)
 - ・内容・その他・・・・・・・・講話『庄原市の防災情勢と課題について』、AED実技講習
- (3) 生涯学習事業「エコストーブ教室」開催について
 - ・日時・場所・・・・・・・・2/23(日) 10時～ 庄原市民会館ロビー 参加者15名(募集終了)
 - ・内容・他・・・・・・・・エコストーブ作りと使い方指導 燻家(いぶしや)ぽかぽか 西山昭憲氏
- (4) 自治会活動報告・・・・・・・・・・・・・・・・東下 竹田自治会長、次回は大歳上自治会



大久保東自治会



永末自治会



下本町自治会



西下自治会



新道上・新道下自治会



裁判所通り自治会



柳原自治会



川手沖自治会



大胡自治会



実業通り自治会



除夜の鐘突き

東下自治会



川手上自治会

第38回 とんど祭 川手上区



宮内自治会



裁判所通り自治会



消防訓練

西下自治会



大黒上自治会



美湯ハイツ自治会



川手中自治会



川手下自治会



宮内自治会



西上自治会



大久保西自治会



川手上自治会



石丸自治会



実業通り自治会



大歳下自治会



西下自治会



新道上自治会



川手下自治会



西上自治会



川手中自治会



大黒上自治会

日帰り「温泉♨️+忘年会」の旅

— 大久保東サロン さくら会 ♀️ —

昨年に引き続き好評の君田温泉で忘年会を開催しました。我が地域は民家が点在していて、集合場所に行くことがままならないお年寄りには、地域を巡回して送迎してくれる観光バスは、魅力の一つで、同中の車内では世間話に花が咲き、宿に到着してさっそく温泉で身も心も清め、暖かくしてお楽しみのご馳走に舌鼓しながら一献を傾けて、至福のひと時を送りました。 ああ 今年も自然がくれた安らぎの君田温泉で“幸せ”を満喫しました。



「わかば会」サロン活動報告！

— 大久保西自治会 —

大久保西サロン「わかば会」は、地域の者が顔を合わせられる場を持つ事の大切さを教わり、平成28年6月に発足しました。井戸端会議のように肩の力を抜いて、気軽に楽しく何でも話し、勉強できる場にもしようと、みんなで話し合いながら進めています。

2ヶ月か月に1回開き、会費100円を持ち寄り、市社協を招いた学習会や、お茶を飲みながらのおしゃべり、レクリエーション活動(G・ゴルフ、室内ボウリング、各種ゲーム)などに取り組んできました。

3年目を迎えた今年は、8月の夏祭りで「ハンドベルの演奏」を披露する事になり、夜集まって練習をしました。当日は、童謡など3曲演奏、皆さんから温かい拍手を頂きました。また11月には竹ぼうきづくりに挑戦、悪戦苦闘しながらも、和気あいあいのうちに竹ぼうきが完成しました。

発足して3年ですが、日頃、集まる機会の少ない地域ですが、仲良く活動に取り組んでいます。



サロン学習会



竹ぼうきづくり



ハンドベル演奏

自治会懇親会

— 宮の下自治会 —

宮の下自治会では、12月8日(日)ひば道後山高原荘で、忘年会を兼ねて懇親会を行いました。

当日は晴天に恵まれて、1歳の幼児から93歳のご高齢者まで33名の参加者は、お迎えのバスの車窓から、西城川の初冬の景色を愛でながら会場に到着。

初雪をかぶった猫山・道後山を望んで、お昼の宴席はカラオケなどで盛り上がり、高原の湯にも癒されて、愉しく師走のひと時を過ごしました。



3月の振興区主催行事予定

- | | | |
|--------|-----------------------|--------|
| 17日(火) | 環境美化防犯パトロール | 9:00～ |
| | (本通、下本町、新道上・新道下の自治会長) | |
| 17日(火) | 理事総務企画合同会議 | 13:30～ |
| 24日(火) | 役員会 | 13:30～ |
| | 毎週1回青少協防犯パトロール | 16:30～ |

編集後記

1月20日の大寒から2月3日の節分までが、1年で最も寒い時期とされるが、今年は3月下旬並みの気温が続く。この記録的な暖冬で、庄原では昨年末パタリと降ったのみ。積雪は一度もなく長雨も続き、このような気象現象は自分自身経験がない。四季折々の姿が感じられなく、野菜の生育・収穫量にも影響が出ていると聞く。

本来の自然環境を取り戻すためにも、家庭や職場に於いて地球温暖化の進行を防ぐための省エネ対策等、より積極的に進めていかなければならない。

スポーツ界では大相撲初場所に於いて、徳勝龍が“幕尻優勝”という素晴らしい活躍でした。春、3月大阪場所ではまた新たな記録が誕生することを期待します。

U記

